

Véloce Club Châteaulinois - Un long WE de course

Le 1er mai : Championnat de Bretagne du contre la montre individuel junior à Pontivy, Kévin Lécuyer se classe 6ème sur 90 et 1^{er} finistérien.

A guilers, en 3ème catégorie et juniors, Jean Paul Lapart, toujours présent, prend la 1^{ère} place. Au Grand Prix de la ville de Quimper, en 1, 2 et 3^{ème} catégories, Thomas Le Droff termine à une honorable 18^{ème} place.

Le 8 mai, à Melrand, cette fois, c'est par équipe que les juniors du VCC se sont distingués sur le championnat de Bretagne du contre la montre. Jeff Le Beaudour, Kévin Lécuyer et Yves Jourdain pour le VCC et Gautier Donnard du CC Bigouden, formaient l'équipe du Comité Départemental du Finistère. Ils prennent la 12^{ème} place sur 35 équipes au départ avec seulement 4'12/100 de retard sur l'équipe victorieuse : l'AC Lanester.

Le 11 mai, à Leuhan, 3^{ème} étape du Challenge Ellé Isole, 2 et 3^{ème} catégories, Thomas Le Droff termine 7ème et Yannick Prigent est toujours leader du classement des 3^{ème} catégories. A Lampaul Ploudalmézeau, sur l'épreuve en ligne des 3^{ème} catégories et juniors organisée par l'animateur Grégory Pelleau, Jean Michel Legrand prend une belle 10^{ème} place.

Lundi 12 mai, dans le cadre de la 1ère étape du Trophée Jo Velly à Dinéault, Yannick Prigent, omniprésent en tête de course, finit à la 7^{ème} place, Kévin Lécuyer est 16^{ème}, Jean Michel Legrand, 17^{ème} et Jeff Le Beaudour, 19ème.

Les jeunes de l'école de cyclisme ne sont pas restés inactifs : Gaétan Billon termine second en pupilles, le 3 mai à Gourin et le 12 mai à Dinéault. Gautier Mao toujours en benjamin prend la 3^{ème} place à Moelan sur mer le 8 mai et sa soeur Agathe termine 3^{ème} du général poussins du Challenge des peintres à Moélan également."



Lors du CLM individuel juniors de Pontivy - Photos Kévin Lapart



Gourin, Pupilles, Gaetan Billon, 2^{ème} (au centre)